

## Logowettbewerb fürs Jugendfest 2020

Für das Jugendfest 2020 konnten alle Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse der Schulen Schmiedrued und Schlossrued Logovorschläge einreichen.

In den Klassen hat man Vorschläge gesammelt, wie man die Begriffe «Exklusiv» - «Aktiv» - «Explosiv» darstellen könnte. Fünf Vorschläge pro Klasse wurden dann an das Jugendfest-OK weitergeleitet. Die Logos wurden in Gruppen oder alleine gestaltet. So entstanden exklusive Einhörner, ein aktiv turnendes Schulhaus, explosive Feuerwerke und viele weitere, tolle Motive. Alle eingereichten Vorschläge können Sie dann am Jugendfest 2020 bestaunen.



Mitte September hat das Jugendfest-OK sich für einen Logovorschlag entschieden und die Gewinnerin des Logowettbewerbs, Isabelle Müller aus Schlossrued, erhielt einen Gratis Eintritt für das Rolling Rock in Aarau.

Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren und wir freuen uns bereits jetzt auf ein abwechslungsreiches, unvergessliches Jugendfest am 26. und 27. Juni 2020.

